

Desinterés del sector privado por encuestas del WEF (El Financiero 14/04/11)

Desinterés del sector privado por encuestas del WEF (El Financiero 14/04/11) Isabel Becerril Jueves, 14 de abril de 2011 • De mil 900 cuestionarios enviados, sólo se han contestado 130. El secretario de Economía, Bruno Ferrari, exhortó al sector privado a responder los cuestionarios del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) con la mayor objetividad posible y con base en datos duros, ya que es necesario cerrar la brecha que separa la percepción de la realidad que se vive en México. Agregó que "la nación requiere del prestigio de sus empresarios y del buen nombre de sus negocios, además de que sólo trabajando juntos se construirá una economía más competitiva y un crecimiento más sustentable, y la nación se consolidará como el mejor destino de la inversión en el mundo". Cabe destacar que en 2010 fueron enviadas 800 encuestas para los empresarios, que formarían parte del Índice de Competitividad que elabora el WEF, pero sólo se regresaron 90, mientras que para este año se han repartido mil 900 y al día de hoy se han contestado 130. Por otro lado, admitió que el hallazgo de fosas con cadáveres en el norte de México envía malas señales al exterior. Destacó que para revertir el fenómeno de la delincuencia, el gobierno manda comunicaciones al extranjero de que está combatiendo el abandono en materia de seguridad que por años ha experimentado el país, lo que se "reconoce por los inversionistas". Oportunidades Entrevistado después de participar en el foro COP 16 en México: Oportunidades para el Desarrollo, organizado por American Society and the Council of the Americas, aclaró que el gobierno no puede atender solamente el tema de seguridad, al contrario, debe continuar trabajando en varios frentes para mantener el crecimiento económico; debe seguir adelante de forma valiente y determinada "para que el país esté limpio". Sostuvo que los inversionistas reconocen el trabajo del gobierno federal en contra del crimen organizado, e insistió en que las fosas clandestinas encontradas en Tamaulipas no constituyen buenas señales para la inversión; "pero se ha demostrado que México está tomando determinaciones". Por su parte, Carlos Guzmán Bofill, director general de ProMéxico, señaló que después de la crisis económica mundial al país se le presentan más oportunidades que retos, y confió en que podría ser una de las locomotoras del crecimiento mundial. Expuso que México, junto con Corea del Sur, Indonesia y Turquía, podrán ser integrados al grupo BRIC, para formar parte de los mercados en crecimiento. También destacó que las grandes firmas han colocado al país para 2050 como la sexta u octava economía mundial.